

長年にわたる障がい者支援に感謝

◎鬼北町功劳賞授与式



表彰状を手に微笑む犬飼氏

町の発展のために顕著な功労者のあつた人や団体を表彰する「鬼北町功劳賞授与式」は6月14日、広見体育センターで行われました。

今年度は、社会福祉部門で宇和島市の犬飼美子さんが受賞。犬飼さんは障がい者支援のためボランティアで日吉村の広報誌の音声訳に従事。そして、合併後も引き続き広報「きほく」の音声訳活動を行つてきました。昨年度からは、その席を後任の方へと譲られ、現在は後任者の指導に携わっています。

今回、その功績が認められての受賞となりました。

優雅に、ときに軽快なステップで

◎せせらぎダンスパーティ



会員によるアートセミナー

6月28日、日吉住民センター
3階ホールで、鬼北スポーツダ
ンスサークル（会長・青木武司）
が主催する「せせらぎダンスパー
ティー」が開催されました。
毎年、県内外から多くのダン
ス愛好家たちが参加する本パー
ティ。フリーのダンスタイル
には、会場内に流れるさまざま
な曲に合わせて、参加者たちは
パートナーとともに、思い思い
のダンスを楽しんでいました。
また、会員たちがデモンスト
レーションを披露。優雅にポー
ズを決めるごとに、会場内には
盛大な拍手が沸き起こりました。

区長組長、町行政への理解深める

◎平成27年度区長組長会



真剣な表情で話を聞く区長組長

6月14日、広見体育センターで「平成27年度鬼北町区長組長会」が行われ、各地区の区長組長が出席しました。

会では、甲岡秀文町長から施政方針の報告が行われたほか、各課長からは今年度予定されていいる事業等についての説明を実施。出席者たちは、資料に目を通しながら、真剣な表情で話に耳を傾けていました。

また、説明後に行われた質疑では、数名の出席者から、日頃、町行政に対して抱いている思いの一端などいくつかの質問が挙げられ、活発な意見交換が行われました。

（三）是「社會主義」的一種形式。

1点取って笑顔、交流深めて笑顔

◎第11回ふれあいヒクバレー大会



届くか!? 必死にボールを追う選手

主な結果は次の通りです。

- ①鬼北川上り軍団②Team

〔第11回ふれあいレクバレー大会〕は6月21日、日吉農林業トレーニングセンターで行われ、町内9チームが参加しました。スポーツを通して交流を深めることを目的に開催されている本大会では、終始、会場内は和氣あいあいとした雰囲気に包まれます。しかし、試合となるとやはり選手たちは真剣そのものの必死の表情でボールを拾い、打ち、1点取るごとに仲間とともに喜び合う声が響き渡つていました。